

## Velg Ban Mobil yang Tengah Parkir...

Instagram @depok24jam terlihat hanya tersisa as roda bagian depan dan belakang kanan seta kiri. Sedangkan ban dan velg sebelah kiri depan masih ada hanya saja baut sudah terlepas dua buah.

“Kehilangan 3 velg mobil Brio HSR saat parkir di Kawasan Kampung Tidar Mekar Sari, Cimanggis, Kota Depok. Sama

pelaku hanya disisakan 1 doang,” tulis caption laman Instagram @depok24jam dikutip, Selasa (14/11).

Sementara itu terpisah, Kasat Reskrim Polres Metro Depok, Kompol Hadi Kristanto mengaku belum memonitor.

Namun, ia akan mengecek kebenaran kejadian pencurian velg dan ban di Cimanggis tersebut. ● osm

## Briputu Renita Diberi Penghargaan...

PBB, New York, AS pada tanggal 13-17 November.

Brigadir Polisi Satu Rismayanti bertugas sebagai Petugas Basis Data Kriminal (Crime Database Officer) di Misi Stabilisasi Terpadu Multidimensi PBB di Republik Afrika Tengah (MINUSCA).

Dalam perannya ini, ia membantu mengonsep dan mengembangkan basis data kriminal yang memungkinkan Polisi PBB untuk memetakan dan menganalisa titik-titik rawan kejahatan dan kekacauan.

Pada usia 27 tahun, Rismayanti adalah pemenang Penghargaan Petugas Polisi Wanita Terbaik PBB muda yang pernah ada.

Ia memulai karirnya di Kepolisian Republik Indonesia sebagai petugas informasi publik pada tahun 2014 dan juga pernah bekerja di bidang pelatihan, administrasi, dan logistik.

“Setelah mencapai banyak hal dengan merangkul teknologi di bidang yang secara tradisional didominasi oleh laki-laki, Sersan Satu Polisi Rismayanti mewakili masa depan kepolisian Perserikatan Bangsa-Bangsa,” kata Penasihat Kepolisian Perserikatan Bangsa-Bangsa, Faisal Shahkar.

“Ia dan rekan-rekannya membantu membangun kepercayaan dan keyakinan antara otoritas lokal dan masyarakat, yang membuat pekerjaan Polisi Perserikatan Bangsa-Bangsa menjadi lebih efektif dan masyarakat menjadi lebih aman,” tambahnya.

Penghargaan Petugas Polisi Wanita PBB diselenggarakan mulai 2011 untuk mengakui kontribusi luar biasa dari petugas polisi wanita dalam operasi perdamaian PBB dan untuk mempromosikan pemberdayaan perempuan.

Untuk diketahui, upacara penghargaan akan diadakan di Markas Besar Perserikatan Bangsa-Bangsa pada Kamis pukul 13.00-14.00 EST (01.00-02.00 WIB) dan disiarkan secara langsung di UN Web TV: <https://media.un.org/en/webtv>. ● osm

# Kesehatan | 11

## Kemenkes Terapkan Teknologi Wolbachia, Efektif Turunkan Kasus DBD

Wolbachia ini dapat melumpuhkan virus dengue dalam tubuh nyamuk aedes aegypti, sehingga virus dengue tidak akan menular ke dalam tubuh manusia.

**JAKARTA (IM)** - Kementerian Kesehatan (Kemenkes) RI menerapkan inovasi teknologi wolbachia sebagai langkah untuk menurunkan penyebaran Demam Berdarah Dengue (DBD) di Indonesia.

Pemanfaatan teknologi Wolbachia juga telah diterapkan di sembilan negara lain yakni, Brazil, Australia, Vietnam, Fiji, Vanuatu, Mexico, Kiribati, New Caledonia, dan

Sri Lanka.

Hasil dari inovasi Wolbachia tersebut terbukti efektif untuk pencegahan nyamuk demam berdarah.

Di Indonesia efektivitas wolbachia telah diteliti sejak tahun 2011 oleh World Mosquito Program (WMP) di Yogyakarta dengan dukungan filantropi Yayasan Tahija.

Penelitian dilakukan melalui fase persiapan dan pelepasan aedes aegypti ber-

wolbachia dalam skala terbatas dengan kurun waktu 2011-2015.

Teknologi Wolbachia melengkapi strategi pengendalian yang berkasnya sudah masuk ke Strategi Nasional (Stranas).

Wolbachia ini dapat melumpuhkan virus dengue dalam tubuh nyamuk aedes aegypti, sehingga virus dengue tidak akan menular ke dalam tubuh manusia.

Jika aedes aegypti jantan berwolbachia kawin dengan aedes aegypti betina maka virus dengue pada nyamuk betina akan terlok.

Sementara, apabila yang berwolbachia itu nyamuk betina kawin dengan nyamuk

jantan yang tidak berwolbachia maka seluruh telurny akan mengandung wolbachia.

Kepala Dinas Kesehatan Kota Yogyakarta, Emma Rahmi Aryani menegaskan, adanya penurunan penyebaran Dengue yang signifikan setelah penerapan Wolbachia.

“Jumlah kasus di Kota Yogyakarta pada bulan Januari hingga Mei 2023 dibanding pola maksimum dan minimum di 7 tahun sebelumnya (2015 – 2022) berada di bawah garis minimum,” ungkap Emma dikutip dari laman Kemenkes, Selasa (14/11).

Uji coba penyebaran nyamuk ber-Wolbachia sendiri telah dilakukan di Kota

Yogyakarta dan Kabupaten Bantul pada tahun 2022.

Hasilnya, di lokasi yang telah disebarkan Wolbachia terbukti mampu menekan kasus demam berdarah hingga 77 persen, dan menurunkan proporsi dirawat di rumah sakit sebesar 86 persen.

Kendati demikian, keberadaan inovasi teknologi Wolbachia tidak serta merta menghilangkan metode pencegahan dan pengendalian dengue yang telah ada di Indonesia.

Masyarakat tetap diminta untuk melakukan gerakan 3M Plus seperti Menguras, Menutup, dan Mendaur ulang serta tetap menjaga kebersihan diri dan lingkungan. ● tom

## Teknologi AI Tingkatkan Deteksi Penyakit Jantung Selama Kehamilan dan Setelah Kehamilan

**JAKARTA (IM)** - Sebuah temuan penelitian baru-baru ini menunjukkan bahwa teknologi kecerdasan buatan (AI) telah berhasil meningkatkan deteksi penyakit jantung selama dan setelah kehamilan.

Dalam penelitian ini, penggunaan stetoskop digital yang dilengkapi dengan AI dalam pengujian berbasis elektrokardiogram (EKG) telah membantu mendeteksi kardiomiopati peripartum, yaitu penyakit otot jantung yang dapat mempengaruhi wanita hamil dan baru melahirkan.

Kecepatan deteksi dengan menggunakan stetoskop digital berbasis AI ini terbukti dua kali lipat dibandingkan dengan layanan obstetri standar, termasuk EKG klinis.

Temuan penelitian ini

disampaikan dalam Sesi Ilmiah American Heart Association 2023 yang berlangsung dari 11 hingga 13 November di Philadelphia. Pertemuan tersebut merupakan ajang pertukaran informasi global mengenai perkembangan ilmiah terbaru, penelitian, dan pembaruan praktik klinis dalam bidang kardiovaskular.

Penelitian ini melibatkan hampir 1.200 wanita hamil atau baru melahirkan di Nigeria. Hasilnya menunjukkan bahwa kardiomiopati peripartum dapat dideteksi dua kali lebih sering pada peserta penelitian yang menjalani pengujian EKG dengan stetoskop digital yang menggunakan algoritma AI, dibandingkan dengan pengujian EKG klinis dan pemeriksaan rutin perawatan kebidanan.

“Kami mengamati untuk

pertama kalinya pada populasi obstetri bahwa skrining yang dilakukan AI menggunakan stetoskop digital meningkatkan diagnosis kondisi yang berpotensi mengancam jiwa dan dapat diobati ini,” kata penulis utama studi dari Mayo Clinic di Jacksonville, Florida, dr Demilade A. Adedinsowo, dilansir Medicalxpress, Selasa (14/11).

Dr Adedinsowo menyebutkan penelitian ini dapat mengubah praktik klinis saat ini, dari pendekatan yang reaktif dan berdasarkan gejala menjadi pendekatan yang lebih proaktif, dalam mengidentifikasi disfungsi jantung terkait kehamilan dengan menggunakan alat skrining yang sederhana, murah, dan efektif. Kardiomiopati peripartum adalah jenis gagal jantung yang dapat memengaruhi wanita pada akhir kehamilan atau setelahnya.

Penyakit ini seringkali sulit dideteksi karena gejalanya mirip dengan gejala kehamilan normal, seperti sesak napas, serta pembengkakan pada kaki dan tungkai. Tingkat kardiomiopati peripartum lebih tinggi di Nigeria daripada di Amerika Serikat, dan penyakit ini dapat berdampak serius pada kesehatan ibu hamil.

Dalam penelitian ini, stetoskop digital dengan AI digunakan untuk merekam aktivitas listrik jantung dan suara jantung. Hasilnya kemudian dievaluasi dengan menggunakan algoritma AI yang dapat memprediksi kemungkinan disfungsi ventrikel kiri jantung.

Hasil pemeriksaan pada kelompok kontrol menggunakan EKG tradisional dievaluasi oleh profesional kesehatan.

**Hasil dari penelitian ini mencakup:**

-Deteksi kardiomiopati terkait kehamilan pada 4 persen wanita hamil dan pascamelahirkan dalam kelompok yang diperiksa dengan stetoskop digital berkemampuan AI.

-Tingkat deteksi kardiomiopati hanya sebesar 1,8 persen pada kelompok kontrol, menunjukkan bahwa banyak kasus kardiomiopati mungkin tidak terdeteksi dengan perawatan biasa.

Penelitian ini merupakan langkah awal dalam memproyeksikan peran AI dalam meningkatkan diagnosis dan penanganan penyakit jantung terkait kehamilan. Penyakit jantung merupakan salah satu penyebab kematian terbesar pada ibu baru. ● ans

## SAMBUNGAN

### Freeport akan Tambah Saham 10 Persen...

### DARI HAL 1

Thohir. Oleh karenanya, Erick menyebut bahwa hal tersebut yang mendasari Presiden Jokowi untuk terus mendorong investasi Amerika Serikat di Indonesia. Salah satunya dari Freeport McMoRan.

“Yang kebetulan kita BUMN sudah menguasai 51 persen (saham),” lanjutnya.

Pertemuan antara Presiden Jokowi bersama CEO Freeport

McMoRan tersebut dibahas juga mengenai hilirisasi yang dilakukan oleh Freeport.

Seperti diketahui bahwa saat ini Freeport tidak hanya melakukan kegiatan penambangan emas dan tembaga saja, melainkan telah membangun smelter untuk mengolahnya. Ia juga mengungkapkan bahwa dalam pertemuan dengan Presiden Jokowi, pi-

hak Freeport tampak menunjukkan komitmennya untuk membangun smelter lainnya di lokasi lain di Indonesia. Di antaranya, di Kabupaten Fakfak, Provinsi Papua Barat.

“Tidak hanya di Surabaya, Freeport punya komitmen membangun juga smelter di Fakfak, di Papua,” ujar Erick Thohir.

“Hal-hal ini yang tadi di-

sampaikan sangat positif untuk terus kita meningkatkan investasi dari pada, dari luar negeri untuk membuka lapangan kerja di Indonesia sendiri seperti yang dicita-citakan Presiden,” katanya lagi.

Turut mendampingi Presiden Jokowi dalam pertemuan yakni Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi Ad Interim Erick

Thohir, Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto, Menteri Luar Negeri Retno Marsudi, Menteri Energi dan Sumber Daya Mineral Arifin Tasrif, dan Duta Besar RI untuk Amerika Serikat Rosan Roeslani. Turut hadir juga dalam pertemuan yakni Direktur Utama PT Freeport Indonesia Tony Wenas. ● mar

## Jokowi Ajak Joe Biden Hentikan...

sama, Presiden Biden menyampaikan bahwa kerja sama antara Indonesia dan Amerika Serikat yang meningkat menjadi kemitraan strategis yang komprehensif, menandakan era baru kerja sama antarkedua negara dalam berbagai bidang.

“Termasuk di dalamnya adalah meningkatkan kerja sama kita dalam hal keamanan,” ucap Presiden Biden.

Lebih lanjut, Presiden Biden menyebut bahwa hal lainnya yang menjadi perhatian untuk terus ditingkatkan

antara kedua negara adalah dalam hal membangun rantai pasok yang aman hingga penanggulangan krisis iklim.

“Termasuk di dalamnya adalah memperluas kerja sama kita dalam membangun rantai pasokan yang aman. Termasuk pula kolaborasi kita yang lebih dalam untuk menanggulangi krisis iklim,” ucapnya.

Presiden Biden mentebut Indonesia berperan penting dalam transisi energi bersih.

Presiden Biden juga berkomitmen untuk terus

meningkatkan kerja sama antara Amerika Serikat dengan ASEAN guna memajukan kawasan Indopasifik yang bebas, terbuka, dan makmur. Presiden Biden mengapresiasi kepemimpinan Indonesia di ASEAN pada tahun ini.

“Saya ingin mengucapkan terima kasih kepada anda atas kepemimpinan anda di ASEAN tahun ini,” tandasnya.

### Masjid Yarpow Mamout

Jokowi usai memberikan kuliah umum pada kampus

sempat Georgetown University, Washington DC, Amerika Serikat, kunjungi dan salat di Masjid Yarrow Mamout yang berada di kampus tersebut.

Dalam kunjungannya ke Masjid Yarrow Mamout itu, Presiden Jokowi disambut serta diberikan penjelasan oleh Ketua Masjid Yahya Handi. Kepala Negara kemudian melaksanakan solat asar berjamaah di masjid tersebut.

Presiden Joko Widodo (Jokowi) menyampaikan bahwa Indonesia dianugerahi

oleh perbedaan dan keberagaman yang mampu mempersatukan bangsa. Dalam pengelolannya, Indonesia memiliki ideologi Pancasila yang menjadi panduan dalam kehidupan bernegara.

Hal tersebut disampaikan Jokowi saat menyampaikan kuliah umum yang diikuti oleh hampir 500 peserta yang terdiri dari akademisi hingga mahasiswa di Gaston Hall, Gedung Healy, Georgetown University, Washington DC. ● mar

## Hamas Siap Bebaskan 70 Sandera Wanita...

Jalur Gaza,” imbuhnya.

Dia pun menuduh Israel “menunda-nunda dan menghindari” harga dari kesepakatan tersebut.

Perang antara Israel dan Hamas masih terus berlangsung di Gaza. Dilaporkan bahwa pasukan Israel telah mencapai kompleks rumah sakit (RS) terbesar di Jalur Gaza, dengan tank-tank militer ditempatkan di depan

gerbang RS tersebut.

Situasi ini terjadi saat tenaga medis berjuang menyelamatkan pasien, termasuk bayi-bayi yang baru lahir, dengan fasilitas medis yang tidak memadai.

Seperti dilansir Al Arabiya, Selasa (14/11), Rumah Sakit (RS) Al-Shifa yang terletak di Kota Gaza menjadi target utama dalam pertempuran antara militer Israel dan

kelompok Hamas untuk menguasai bagian utara daerah kantong Palestina tersebut.

RS Al-Shifa terpaksa menghentikan operasional pada akhir pekan, akibat kehabisan bahan bakar yang diperlukan untuk menjaga generator tetap berfungsi. Sedikitnya 650 pasien masih berada di dalam rumah sakit tersebut, yang mulai putus asa menunggu dievakuasi ke

fasilitas medis lainnya oleh Palang Merah atau badan kemanusiaan netral lainnya

Israel bersikeras menyebutkan RS Al-Shifa berada di atas terowongan bawah tanah yang menjadi markas komando Hamas, yang dituduh menjadikan pasien sebagai tameng manusia. Hamas telah membantah keras tuduhan Israel tersebut.

“Tank-tank berada di

## DPR Kaji Usulan Biaya Haji Naik...

agar biaya haji yang dibayar jemaah pada tahun 2024 tidak terlalu jauh kenaikannya. Pihaknya juga akan memperhatikan aspek keadilan.

“Kami juga harus memperhatikan aspek keadilan dalam menggunakan nilai manfaat dan mengedepankan kemampuan jemaah atau istithaah,” ujar Ace.

Sebelumnya, Komisi VIII DPR menggelar rapat panja

haji 2024 bersama Kementerian Agama (Kemenag). Pemerintah mengusulkan rata-rata BPIH sebesar Rp 105 juta per jemaah untuk penyelenggaraan ibadah haji 1445 Hijriah/2024 Masehi.

“Untuk penyelenggaraan ibadah haji tahun 1445 Hijriah/2024 Masehi, pemerintah mengusulkan rata-rata BPIH per jemaah Rp 105.095.032,” ujar Menteri Agama Yaqut

Cholil Qoumas dalam rapat kerja bersama Komisi VIII DPR RI di gedung MPR/ DPR/DPD RI, Senayan, Jakarta, Senin (13/11).

“BPIH dikelompokkan ke dalam dua komponen yang dibebankan langsung kepada jemaah haji (Bipih) dan komponen yang dibebankan kepada dana nilai manfaat (optimalisasi),” kata Yaqut.

Menurut Yaqut, kebijakan formulasi komponen BPIH diambil dalam rangka menyeimbangkan besaran beban jemaah dengan keberlangsungan nilai manfaat di masa yang akan datang.

“Pembebanan Bipih harus menjaga prinsip istithaah dan likuiditas penyelenggaraan ibadah haji di tahun-tahun berikutnya,” kata dia.

Anggaran BPIH tersebut

meliputi komponen biaya penerbangan, akomodasi, konsumsi, transportasi, Armuzna, embarkasi/debarkasi, keimigrasian, dokumen perjalanan, hingga biaya hidup.

Untuk diketahui, angka usulan BPIH tahun 2024 ini naik sekitar Rp25 juta dari penetapan tahun sebelumnya yakni sebesar Rp90.050.637,26 per haji reguler. ● mar

## InternationalMedia

**PEMIMPIN REDAKSI:** Osmar Siahaan  
**PELAKSANA HARIAN:** Lusi J, Bambang Suryo Sularso.  
**PENANGGUNG JAWAB:** Prayan Purbu.  
**KORDINATOR LIPUTAN/FOTO:** Sukris Priatmo.  
**REDAKSI:** Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sularso.  
**ARTISTIK:** M Rifki, James Donald, Indra Saputra.  
**SIRKULASI-PROMOSI:** A Susanto, Nurbayin, Slamet, Ahyar, Ferry.  
**AGEN: SOLO (ABC), BELITUNG ( Naskafa Tjen).**  
**PANGKAL PINANG (Yuliani, John Tanzil), BALIKPAPAN dan SAMARINDA ( Cv Gama Abadi, Alan/Tatang), MAKASSAR dan MANADO (Jefri/Meike, Jemmy), TARAKAN KALTIM (Ali), BALI (Swasti), PEKANBARU (Bob), SURABAYA, MEDAN dan PONTIANAK.**  
**KEUANGAN/IKLAN:** Citta.  
**BIRO BOGOR:** Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman.  
**BIRO TANGERANG:** Johan (Kepala Biro).  
**BIRO BEKASI:** Madong Lubis (Kabiro),  
**BIRO SEMARANG:** Tri Untoro.  
**BIRO BANDUNG:** Lyster Marpaung.  
**BIRO BANTEN:** Drs H Izul Juzuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).  
**BIRO LEBAK:** Nofi Agustina (Kabiro).  
**BIRO JAMBI:** Beni, Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.  
**HARGA ECERAN:** Rp 2.500,-/eks (di luar kota Rp 3.000,-/eks), Harga Langganan Rp 50.000,-/Bulan.  
**PERCETAKAN:** PT. International Media Web Printing  
**ALAMAT:** Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (isi di luar tanggung jawab percetakan).

Alamat Redaksi/Iklan : Gedung Guo Ji Ribao Lt 3  
 Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720  
 Tel : 021-6265566

Twitter: InternationalMedia @redaksi\_IM